

Salud dice que está garantizada la prestación de Urgencias en el CHN

Responde a 42 facultativos del CHN que denuncian una "insuficiente dotación de personal médico"

DN Pamplona

El departamento de Salud manifestó ayer que el Servicio de Urgencias del Complejo Hospitalario de Navarra (CHN) "ha cubierto las 10 plazas de médicos previstas para atender las necesidades de personal durante los meses de este verano, mejorando así la situación respecto a años anteriores a pesar del déficit estructural de médicos en el conjunto del Estado"; y que la prestación del servicio "está plenamente garantizada en términos de calidad y de plantilla, con una ratio de médicos en Urgencias superior a otros centros".

El departamento respondió así a la denuncia de 42 médicos de Urgencias del CHN, que, por medio de un escrito que se publicó ayer en este periódico, alertaron de una "insuficiente dotación de persona médico" en el servicio y de que en los próximos meses de verano puede haber "turnos sin cubrir en determinados días". Los médicos expusieron que, a pesar de que "desde hace meses" plantean la necesidad de hacer contrataciones de verano para cubrir vacaciones y posi-

bles contingencias, "se realizan contrataciones insuficientes y con una demora inaceptable".

Salud aseguró ayer que el CHN "ha adoptado y seguirá adoptando las medidas ordinarias o extraordinarias que sean necesarias para asegurar la cobertura de todos los turnos del servicio con el fin de garantizar la calidad del servicio". El departamento alegó que las dificultades de contratación las sufren "todas las comunidades autónomas por la falta de médicos de Familia". "Repercute de manera importante en los dos ámbitos asistenciales: por una parte, en Atención Primaria, con problemas muy importantes para cubrir las plazas en los centros de salud, y por otra, en las urgencias hospitalarias, donde la mayoría de los profesionales contratados son también médicos de Familia", afirmó. "El déficit de médicos de Familia disponibles para su contratación en verano en los centros de salud está imposibilitado las habituales sustituciones de vacaciones, obligando a sus profesionales a realizar una actividad extraordinaria con el consiguiente esfuerzo suplementario, existiendo incluso un número limitado de vacantes que no se está pudiendo cubrir", prosiguió Salud, que defendió que la cobertura de vacaciones y otras contingencias en Urgencias aprobada por la dirección del CHN "es la mejor de los últimos años".